

Aus- und Fortbildung des Tauch-Clubs Flotte Flosse Ingelheim

Die Tauchsaison 2023 steht vor der Tür, aber was war im Winter/ Frühjahr 22/23 los?

Das Winterhalbjahr wird in der Regel der Fort- bzw. Ausbildung nach den Richtlinien des Verbands Deutscher Sporttaucher (VDST) gewidmet. Insgesamt gibt es acht Fortbildungswillige, die ihren jeweiligen Tauchschein (DTSA-Bronze/Silber/Gold) machen wollen.

Nach einigen theoretischen Unterrichts-Einheiten per Video-konferenz fand am 22. April 2023, im WBZ Ingelheim der zweite Teil, die theoretische Prüfung, statt. Um 09:00 Uhr begann die Prüfung mit unterschiedlichen Prüfungs-Bögen (Bild 1 - zwei Teilnehmende waren zum Zeitpunkt der Aufnahme schon fertig und hatten den Raum bereits verlassen).

Die unterschiedlichen Anforderungen -viel Freitext bei den DTSA Gold-Anwärtern- ließen Erinnerungen an die eigene Schulzeit aufkommen, die bei dem „Oldie“ der Prüflinge immerhin über 40 Jahre zurückliegt.

Nach Abgabe der Bögen wurden diese im Anschluss direkt von einer Tauchlehrerin und einem Tauchlehrer gesichtet und korrigiert (Bild 2).

Zur Freude aller Beteiligten haben alle acht Prüflinge ihren theoretischen Teil bestanden - **Herzlichen Glückwunsch!!!**

Während des vereinseigenen Aus- und Fortbildungswochenendes am See in St. Leon-Rot Ende Mai und sich anschließender wöchentlicher Termine im Kalksandsteinbruch Hunsfels/Stromberg folgen die vorgeschriebenen praktischen Prüfungsteile.

Auch dafür wird allen Prüflingen ein erfolgreicher Verlauf auf dem Weg zum angestrebten Brevet gewünscht.

Einen besonderen Dank gebührt den Tauchlehrer:innen, die den Lehrgang und alle damit im Zusammenhang stehenden Veranstaltungen im Ehrenamt vorbereiten, administrieren und durchführen.



Bild 1



Bild 2